

EL PARTIDO POPULAR SE QUEDA SOLO EN LA CONDENA POR LAS AGRESIONES CONTRA LAS FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO

NOTA DE PRENSA

Torrelodones 11 de abril de 2014

Vecinos por Torrelodones, PSOE y Actúa no apoyaron una moción que presentó el Partido Popular durante el Pleno celebrado el 8 de abril.

La moción pedía que el Ayuntamiento de Torrelodones condesase con carácter general cualquier tipo de violencia y manifestase su más firme condena y repulsa por los lamentables actos vandálicos que se produjeron en Madrid el pasado 22 de marzo y que causaron cuantiosos daños personales y materiales.

Al tiempo, **la moción, sin carga política alguna, pretendía que la Corporación municipal expresase su reconocimiento y gratitud a todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, así como a los servicios de emergencia, por la ejemplaridad y profesionalidad mostrada en el desarrollo de su labor.**

En un Pleno, convocado por Vecinos por Torrelodones, vacío de contenido y sin ningún tema relevante para el municipio, **los tres grupos no quisieron condenar todos los actos violentos**, las agresiones que sufren las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el cumplimiento de su deber para el mantenimiento de los derechos y libertades de toda sociedad democrática, en cualquier lugar de España.

Vecinos por Torrelodones, marca blanca del Partido Socialista, unió su voto de abstención a los grupos de izquierda con distintos argumentos, que no convencieron al Partido Popular.

Finalmente, la moción salió adelante gracias a los diez votos de los concejales del PP.

